

“Explorando la fuerza del agua” en Casa de Cultura

Cultura



Publicada el: 23/09/24	Visitas: 62
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/explorando-la-fuerza-del-agua-en-casa-de-cultura_3206.php

hp

'EXPLORANDO LA FUERZA DEL AGUA' EN CASA DE CULTURA

Cultura

“Explorando la fuerza del agua” en Casa de Cultura

“Sumérgete en la magia del agua: una exposición única en Casa de Cultura”

Inauguración de la Muestra “El impulso del agua” en Casa de Cultura

El artista sanducero Mauro Rodríguez González presenta su primera exposición individual, que podrá ser visitada en Casa de

Cultura hasta el 28 de setiembre inclusive. Esta muestra representa un hito en la trayectoria de Rodríguez, quien es también arquitecto egresado de la Universidad de la República (UdelaR). La obra de Mauro se caracteriza por una íntima vinculación con el espacio urbano, donde los edificios, avenidas y transeúntes son plasmados en acuarelas que destacan por sus sombras y contornos difusos, todo envuelto en una paleta de colores vibrantes. En esta ocasión, Paysandú se convierte en la protagonista de la exposición, reflejando la esencia y el dinamismo de la ciudad a través de la mirada única del artista.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Explorando la fuerza del agua en casa de cultura

Tags

sanducero, setiembre, representa, impulso, muestra, presenta, primera, artista, inclusive, visitada, cultura, individual

Noticias relacionadas

4.1 * Génova y los "Rolli" hicieron su gran debut en Casa de Cultura

4.9 * Michel Álvarez deslumbra con un show en vivo para presentar su tan esperado nuevo álbum

3.8 * Dylan Pereyra: la joya del boxeo sanducero se prepara para brillar en el cuadrilátero

4.0 * *Septiembre se viste de cultura: cine, música en vivo y mercadillos para disfrutar*

4.3 * *Ley del artista y sus actividades conexas: "Es fundamental generar conciencia sobre la valiosa contribución de estos profesionales"*

3.6 * *El Taller de Teatro de Raúl Rodríguez se prepara para deslumbrar con su Muestra Final, que se llevará a cabo mañana*

4.0 * *Crisis silenciada: La alarmante contaminación del agua en Gaza*

4.7 * *Milagros Bonino, la prometedora artista local, inaugura su esperada exposición en Salto hoy*

4.9 * *Zucchero llega a Uruguay: el icónico representante del rock blues italiano se presentará el martes 3 de setiembre en el Auditorio del Sodre*

4.7 * *La Mañana en Casa rinde emotivo tributo a Blanca Rodríguez: "Una compañera excepcional, una mujer admirable y una profesional de gran calibre"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024